

Prólogo

Frank Binford HOLE

biblicom.org

El lector de este pequeño libro “Fundamentos de la Fe” debe recordar que estas páginas tratan de «La fe» que «una vez fue enseñada a los santos», y por la que somos invitados por Judas a «luchar».

«La fe» es un título que Dios ha dado al cristianismo. No es una ciencia, es decir, un conocimiento obtenido mediante la investigación y el razonamiento humanos, «La fe» se basa únicamente en la revelación.

Fue «enseñada» a los santos, ella no es el resultado de sus razonamientos.

Fue enseñada «una vez» en su forma perfecta. Por lo tanto, no tenemos que desarrollarla ni mejorarla, sino simplemente luchar por ella, no sea que su pureza y su verdad sean alteradas.

Los fundamentos de la fe son de suma importancia. No pretendemos repasarlos todos en esta pequeña meditación, por eso no lo llamamos “Los Fundamentos de la Fe”. Sin embargo, como todo lo que examinamos es de naturaleza fundamental, hemos adoptado el título menos pretencioso de “Fundamentos de la Fe”.

Que Dios utilice estas meditaciones para arraigar y cimentar a los creyentes en la verdad.